



K2

Clase 24

Sanidades y milagros: cómo orar

Ministrando - ¿Cómo orar por los enfermos?

Tú has sido comisionado por Jesús para sanar, salvar y liberar. Siempre ore con fe y dependa totalmente del Espíritu Santo para dirigirlo y dirigirlo, y simplemente haga lo que dice. Es importante escuchar al Espíritu Santo ya que Él puede dirigirte específicamente o mostrarte a través del conocimiento sobrenatural algo necesario para verlos sanados.

El Espíritu Santo te dará lo que necesitas para ese momento y liberará la unción para liberar la sanidad o el milagro.

Las palabras de conocimiento pueden revelarse de muchas maneras:

La información sobre la palabra de conocimiento a continuación está tomada del Manual de capacitación del equipo ministerial de Randy Clark, páginas 62,63.

1. Sentimiento

Puede tener:

Un dolor agudo en alguna parte de su cuerpo, una sensación punzante, alguna otra sensación, una emoción fuerte como miedo o pánico.

2. Ver

Puede obtener una imagen mental, como:

Una parte del cuerpo, tal vez un corazón, un pie, un ojo, una cabeza. Una persona con ciertas afecciones, como una cojera, una persona que lo sujeta con cuidado del brazo, una muleta, anteojos, una persona que camina con un bastón, una botella de agua, una valla con alambre de púas, un accidente automovilístico.

3. Lectura

Puedes ver en tu mente:

Una persona con una palabra escrita en su frente o espalda, o sobre su cabeza, una palabra escrita en una pared o en una alfombra, algo así como un titular de periódico, o una pancarta.

4. Una impresión ('pensar' la palabra)

Puede sentir en su mente que alguien tiene una condición particular, o que el Espíritu Santo le ha hablado la palabra. Es una impresión de metal

5. Hablando

Al hablar, orar o estar de pie con alguien, es posible que palabras sin premeditación salgan de tu boca en relación con una condición física que no conocías.

6. Un sueño

Puede tener un sueño o visión vívida en la que:

Tiene un nuevo problema de salud, ve a alguien con un problema de salud, escucha a alguien hablar sobre un problema de salud.

7. Experimentalo

Similar a soñarlo, puede tener una visión vívida mientras está despierto. Puede ser fuerte que en realidad seas parte de lo que está sucediendo, no solo un observador. Algunas veces estas categorías se mezclan. ¿Es una imagen mental o una visión? La visión podría ser se asemeja a una "película de Tecnología 3D", algo dado por el Espíritu Santo que está más allá de una imagen mental en intensidad y viveza.

NO HAY FORMULA para sanidad, Es el amor y el poder de Dios que los sanará fluyendo de ustedes. ¡El Espíritu Santo dirigirá todo y te capacitará para sanar y liberar!

Idea general para orar por los enfermos:

1. Preséntese y pregunte su nombre

El amor y la sonrisa funcionan muy bien! Mantenga el contacto visual y ore con los ojos abiertos para ver cómo Dios los toca.

2. Pregúntele a la persona qué es lo que necesitan?

¿Cómo puedo orar por ti?

3. Pregunte si puede poner sus manos sobre ellos.

Por lo general, colocar la mano en el hombro es bueno. Sin embargo, si hay una lesión o dolor en una mano, o en una pierna, o en un pie, o en el codo, etc., es posible que desee imponer sus manos con discreción.

A veces, un individuo NO QUIERE SER TOCADO debido a un trauma o heridas en su alma. En este caso, solo ore por ellos sin la imposición de manos.

4. Hable sobre el dolor, la enfermedad o la herida y pídeles que sean sanados en el nombre de Jesús, y ordene al espíritu de la enfermedad que se vaya en el nombre de Jesús. Libera la bendición de sanidad y milagros en el nombre de Jesús.

"Padre, le hablo a esta rodilla para que me cure y le ordeno a todo dolor que se vaya en el nombre de Jesús. Le ordeno a todos los espíritus de la enfermedad y el dolor de rodilla que se vayan ahora en el nombre de Jesús. Les entrego su sanidad ahora, en el nombre de Jesús ".

"¡Sé sano en el nombre de Jesús!"

"¡Padre, le ordeno a la espalda que se enderece ahora! ¡Le ordeno a la ceguera que se vaya en el nombre de Jesús y lance la vista!

"Le ordeno al brazo que vuelva a crecer en el nombre de Jesús. ¡Lanzo un milagro creativo!
¡Libero un brazo en el nombre de Jesús!

5. Pregúntales si sienten o sienten algo? ¿Todavía tienen dolor? ¿Pueden moverse o hacer algo que antes no podían hacer?

¿Son un 80% mejor? Si no, ¿dónde creen que están? Si no es 100%, entonces ore nuevamente. ¡Esto los alienta a que Dios esté trabajando y lo completará!

6. Pregunte cómo están ahora. Sigue al Espíritu Santo mientras Él te dirige.

Si sanó, ¡entonces regocíjense y gracias a Dios! ¡Motívalos! ¡Deja que te digan que están sanados!

Si la persona no es sanada, entonces, según lo indique el Espíritu Santo, puede entrevistarlos un poco más.

Si quieren dejar de orar, solo bendíganlos, anímenlos y continúen. **NUNCA LE INDIQUE A UNA PERSONA QUE NO ESTÁN SANADAS O QUE NO TENÍAN SUFICIENTE FE PARA SER SANADAS. NO LOS ACUSE DE PECADO QUE PUEDE HABER CAUSADO.**

Los obstáculos comunes a la sanidad:

Falta de perdón

Maldición o voto

Pecado voluntario

Espíritu herido o corazón roto

Incredulidad

Oración sobre obstáculos:

Dirige al individuo a través del perdón tal como el Señor lo revela. Deben orar y perdonar y liberar a aquellos que no han perdonado.

"Padre, elijo perdonar _____ por lo que han hecho, y los bendigo y los entrego a ti Padre, en el nombre de Jesús". Deben ser específicos. Dé tiempo para que el Señor los sane . No te apures.

Guíalos a través del arrepentimiento de los pecados. Deben orar y renunciar al pecado voluntario y arrepentirse.

"Padre, me arrepiento por participar con _____. Lo siento mucho Jesús, por favor, perdóname". A veces necesitan perdonarse a sí mismos.

Si hay una maldición, haz que oren contigo y destrúyela en el nombre de Jesús.

"Padre, me arrepiento de mí y de mis antepasados por participar con cáncer. Destruyo esta maldición del cáncer desde el principio en el nombre de Jesús, ¡y ahora le ordeno al cáncer que deje mi cuerpo!

Si es un voto interno, haga que se arrepientan de esto y lo renuncien y lo destruyan en el nombre de Jesús.

"Padre, juré que nunca estaría enfermo como mi papá. ¡Destruyo este voto ahora en el nombre de Jesús, y ordeno que la enfermedad me deje ahora en el nombre de Jesús!

Si el individuo sabe que no cree en la sanidad o que se le enseñó que no existe hoy en día, etc., simplemente haga que se arrepientan y liberen la fe, y ordenen al espíritu de la incredulidad que se vaya en el nombre de Jesús.

Para la sanación interna de un espíritu herido, solo sigue al Espíritu Santo mientras oras con ellos, guiándolos en el perdón y el arrepentimiento, permitiendo que el Señor les revele Su amor. Oremos para que todos los quebrantos y traumas salgan de sus corazones y para que sean sanados en el nombre de Jesús.

Escrituras milagrosas adicionales:

Lucas 19:30,31

Juan 4:4-42

Hechos 5:1-5

Hechos 9:10-16

Hechos 10:9-16

Hechos 16:18

Hechos 22:17-21

Mat. 17:27

II Reyes 6:8-10

Gen. 6:14-22

II Reyes 5:20-27

I Reyes 19:12,15,16

I Sam. 9:1-16; 10:3-6

I Sam. 9:15-16

Hechos 11:4,5

Hechos 10:30-33